LK-Turnier beim TC Gambach

(Ho.) In Zusammenarbeit mit "Tennisbase Mittelhessen" und den Verantwortlichen des TC Gambach fand am vergangenen Wochenende ein LK-Turnier auf der Sechsplatzanlage des TC Gambach statt. Am Samstag stritten und kämpften 16 Damen und am Sonntag 44 Herren um die Siege und die damit verbundenen LK-Punkten. Der Wettergott spielte mit und so boten sich den Tennisspielern/innen auf der Anlage des TC Gambach perfekte Bedingungen. Wie bei den Damen schon, boten auch die Herren Tennis aus der gehobenen Klasse. Zahlreiche Zuschauer (siehe Bild) verfolgten das Geschehen und freuten sich über die sehr gute Qualität der Spiele. Oberschiedsrichter Felix Leopold vom Tennisbase Mittelhessen und die Helfer des heimischen Vereins hatten an beiden Tagen keine Mühen und waren am Ende des Wochenendes sichtlich zufrieden mit der erstmaligen Ausrichtung eines solchen Turniers in Gambach. Die Erste Vorsitzende des TC Gambach Susi Wolf sprach von einem tollen Erfolg, der sicherlich im kommenden Jahr wiederholt werden wird. Ihr besonderer Dank ging an alle Helfer, die zum Gelingen des Turniers beigetragen hatten.





Die Bilder zeigen das Orga-Team v.L. Reni Gärtner, Felix Leopold vom Tennisbase Mittelhessen, Dina Rampello, Thorben Haberla und Susi Wolf und die zahlreichen Zuschauer am Sonntagmorgen